



苗植えの季節。夏野菜の苗を植えました。子どもたちが話し合っ、なす・きゅうり・ピーマン・トマト・おぐらの苗を植えました。6月には、さつまいもの苗も植えましたよ。
おおきなあれ！おいしくなあれ！！



各クラスのこいのぼりが完成したので、みんなであげました。園庭の上の空を見上げて、小さな子どもたちも喜んでいましたよ。
毎日の登所が楽しみです。

お誕生日の日には、ワッペンを付けて過ごします。
すれ違う人みんなに「おめでとう」を言ってもらって、うれしい一日です。
明日もたんじょうびだといいなあ。





なつのおそびをしました。
「でた！かっぱおやじ」のかっぱおやじからなつのおそびのおやくそくのお手紙が届きました。いろ水遊びやボールすくい、フィンガーペインティングなど、いろいろな遊びを楽しみました。



なつまつりごっこをしました。
『たべものや』『くじびき』『よーよー』のお店が並びました！ぞうぐみさんの「いらっしゃいませ」の元気な声が響きます♪
年長組の『豊年太鼓』の太鼓演奏、みんな見入っていました。

保育所で育てた、“じゃがいも”と、きりん組さんの育てた“たまねぎ”を使って、‘ポークビーンズ’を作りました！

4歳児が皮をむいて、5歳児が包丁で切って…役割分担をしてみんなでつくりました。おいしかった！





いもほりをしました。
畑いっぱいにはい茂った緑色のは
っぱをはがし、つるを引っ張ると、
たくさんのお芋が出てきました。
「うんとこしょ、どっこいしょ」と『お
おきなかぶ』ごっこをしながら、楽
しく収穫しました。



えんそくごっこで落ち葉遊びをし
ました。
たくさんの落ち葉の上を歩いて
「サクツ、サクツ」という音をたのし
んだり、舞い上がる葉っぱを追い
かけたりしました。

うんどうかいごっこでは、年長組がパ
ラバルーンや玉入れをしました。
たくさんの玉がかごに入り大興奮。
パラバルーンは小さい子どもたちが
あこがれのまなざしで見っていました。





冬至の日にかぼちゃとゆずを触ってみました。「おおきいね」「おもいね」と、かぼちゃの重さを感じたりごつごつした表面を触ってみたり、ゆずの香りを嗅いだりしました。
半分に切った、「かぼちゃのおなか」に、またおどろきました。



思いがけない雪の園庭は、絶好の遊び場、研究の場。雪を触ってみたり、丸めてみたり、バケツにできた氷を触ってみたりと興味津々。大人にとってはハラハラする一日も、子どもにとってはワクワクの一日です。

毎年やってくる、お獅子さん。部屋の中に入って来たときは、ドキドキしながら見入っていました。そして、今年も華麗な？舞を見せられました。保育所の子どもたちが元気に過ごせますように。

